

Estomatología: Un ambicioso proyecto para liderar la región



de los proyectos de la Universidad, en parte con recursos propios, pero sobre todo con préstamos y financiamiento extranjero, dado el gran prestigio que tiene la Universidad", señala el Decano.

¿Por qué somos líderes?

Actualmente, la Facultad de Estomatología de la UPCH es reconocida como la mejor del país, tanto en el pregrado como en el posgrado. Esto ha quedado demostrado firmemente al ser la primera carrera profesional de nuestro país en ser acreditada nacionalmente por la CONEAU. Este mérito, junto a nuestra Acreditación Internacional vigente con la CNA de Colombia, son razones que demuestran las razones por las que la Facultad trasciende las fronteras nacionales.

Sin lugar a dudas, alumnos y exalumnos de la Facultad de Estomatología de la Cayetano nos encontramos orgullosos de poder afirmar que recibimos la mejor educación del país y una de las mejores de la región. Sin embargo, lo que se viene para nuestra Facultad nos pondrá en los ojos del mundo. Hablamos de aulas de vanguardia, con material digital y aparatos de tecnología de punta, y de alumnos de todo el mundo que buscan una plaza para investigar en Cayetano. Esto manteniendo siempre la formación humanista y la cercanía con la comunidad, un sello que, por supuesto, también nos enorgullece.

La Facultad de Estomatología de la UPCH ha iniciado un ambicioso proyecto: Ser los primeros en Latinoamérica en contar con un Complejo de Estomatología. ¿De qué hablamos? "Se trata de un centro de más de 4000 metros cuadrados que contará con más de 30 aulas, un auditorio principal para 400 personas, estacionamientos, más de 20 espacios módulos clínicos para las diferentes especialidades, laboratorios de producción e investigación, un albergue universitario para estudiantes extranjeros y áreas administrativas necesarias para el buen funcionamiento del complejo", explica el Dr. Jorge Beltrán, Jefe de proyectos de la Facultad de Estomatología.

Según el Dr. Fernando Salazar, Decano de la Facultad, se trata de un plan que se irá desarrollando por etapas en los siguientes 10 a 12 años. "El Complejo de Estomatología será único en esta parte del mundo y estará situado en San Isidro. Hablamos de una inversión de millones de dólares, que se financiará, como la mayoría

de Prueba de esto es que la Federación Odontológica Ecuatoriana (FOE) acaba de firmar un convenio con nuestra Facultad para desarrollar nuestros programas de posgrado en el Ecuador:



¿Sabías que?

Existe un convenio para que los alumnos y docentes de la UPCH tengan atención especial en la Clínica de Estomatología con un 20% de descuento.

La Clínica de Estomatología ofrece a sus pacientes todo el tratamiento de ortodoncia casi a la mitad del precio que normalmente tiene en otras clínicas privadas.